6 Piéces
350 m?
Réf. 2935
1930 000 €

Roquebrune-sur-Argens
Maison a vendre (83520)
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Découvrez cette splendide propriété au calme, offrant un cadre de vie
exceptionnel. Elle dispose de 3 chambres chacune avec sa salle d'eau
privative, idéal pour le confort de toute la famille. La maison propose un
bel espace de vie lumineux, parfait pour recevoir, et une cuisine
moderne et équipé. Profitez de beaux espaces extérieurs avec une
grande piscine et un court de tennis privé. Situé dans un
environnement paisible, cette propriété est une Véritable oasis de
tranquillité. Ne manquez pas cette occasion unique de vivre dans un

cadre idyllique. Contactez-nous pour une visite Des ...

Discover this splendid, quiet property, offering an exceptional living environment. [t
has 3 bedrooms each with its own private bathroom, ideal for the comfort of the
whole family. The house offers a beautiful, bright living space, perfect for
entertaining, and a modern and equipped kitchen. Enjoy beautiful outdoor spaces
with a large swimming pool and private tennis court. Located in a peaceful
environment, this property is a true oasis of tranquility. Don't miss this unique
opportunity to LIV in an idyllic setting. Contact us for a visit now! Agence immogolf
04 94 82 48 38

IMMOGOLF
Avenue des Golfs, Valescure - 83700 ST-RAPHAEL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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